



Scotland, déjà le retour

publié le 06/04/2016

Dernier réveil écossais, dernier petit déjeuner britannique, c'est le temps du départ. On salut et on remercie nos hôtes. Nos sentiments sont contrastés. Il y a évidemment la joie et l'impatience de rentrer "chez nous", voir nos proches, tout leur raconter, mais aussi la tristesse de quitter ce merveilleux pays, ces gens chaleureux. C'est le propre de tous les voyages. Il y a aussi la perspective de nous séparer après cette fabuleuse aventure vécue ensemble. Des liens forts se sont créés, des moments incroyables ont été partagés.

Il ne plus qu'à profiter de cette dernière journée entre shopping et repas "fish'n ships" à Berwick.

Enfin nous voilà maintenant dans le bateau, pour la traversée retour.

Il restera à chacun de magnifiques souvenirs, des images plein la tête, que l'on essaiera de partager avec vous à notre retour à Prahecq.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.